

SUPERIOR HOTEL

HOTELPROJEKTE

Erstes aja Resort in Süddeutschland



Nachdem 2018 mit Travemünde eine Destination am Meer und mit Zürich das erste Stadtresort im Mittelpunkt standen, zieht es die Hotelgruppe aja 2019 erstmalig nach Bayern. Im Mai eröffnet das aja Ruhpolding.

Das erste Resort in Süddeutschland begrüßt Aktivurlauber, Ruhesuchende und Wellness-Fans mit 244 Zimmern. Auch im jüngsten aja Resort, dem insgesamt sechsten, schlägt das Herz im weitläufigen Spa: Ein Dampfbad, ein Wärmesprudelbecken und drei Saunen, darunter eine Textil-Sauna für Familien, stehen zur Verfügung, zudem ein Innen- und ein Außenpool. Die beheizten Becken sind umgeben von Liegen. An der Pool Bar gibt es Snacks und Getränke. Von der Terrasse haben die Gäste den Blick auf die Berge. Im hellen Fitnessbereich stehen Cardio-Geräte bereit. In einem separaten Kursraum werden regelmäßig Sportprogramme angeboten. Beauty- und Body-Anwendungen gibt es im Nivea Haus verwöhnen, die dazugehörigen Produkte können im Nivea Store gekauft werden. Die 244 Zimmer, teilweise mit Balkon, verteilen sich auf drei Etagen. Sie verfügen neben einem Doppelbett über ein Sofa, einen 43 Zoll Flatscreen TV, offene Badezimmer mit Walk-In Duschen und Kleiderschränke. Im modernen Innendesign des Hauses, für welches das Hamburger Architekturbüro Büro Korb verantwortlich zeichnet, spiegeln sich Naturverbundenheit und Lokalkolorit wider. So zieren Bäume, Schindel und Moos die Wände. Ein Hingucker ist eine historische Gondel im Eingangsbereich. Auch Außer-Haus-Gästen stehen die öffentlichen Bereiche, wie zum Beispiel das Restaurant und der Spa, zur Verfügung.

Gesellige, regionale Kulinarik

Das hauseigene Restaurant umfasst 220 Sitzplätze und verwöhnt mit bayerischen Spezialitäten. Im Familienbereich können die Kinder im Spielzimmer toben. Eine Bar gehört zum Angebot, genauso wie eine Terrasse und ein Biergarten. Auf der Rasenfläche lädt außerdem eine Feuerschale zu Grillabenden bei Alpenpanorama ein.